



## Indigna a científicos 'fraude' de Maussan en Congreso

Un grupo interdisciplinario de científicos mexicanos, hablando a título personal, llegaron a la misma conclusión sobre los "seres no humanos" presentados por el periodista Jaime Maussan ante el Congreso: se trata de un fraude y de un claro ejemplo de pseudociencia. La semana pasada, Maussan, el conocido ufólogo mexicano y personalidad televisiva, aprovechó la llamada "Asamblea Pública para la Regulación de Fenómenos Aéreos Anómalos no Identificados" en la Cámara de Diputados para presentar lo que, afirmó, eran dos cuerpos de "seres no humanos" encontrados en 2017 en Nazca, Perú.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/indigna-a-cientificos-fraude-de-maussan-en-congreso-20230920-2100732.html